

LE CANADA

OSCAR McDONELL, Directeur de la Redaction.

11eme. ANNEE No. 146

OTTAWA, VENDREDI 4 JUILLET 1890

LE NUMERO 2 OENTS

PIANOS

A. S. Nordheimer ont actuellement un très grand assortiment de BONS PIANOS DE SECONDE MAIN

d'excellente Manufacture. Prix et conditions plus avantageux qui aient jamais été offerts à Ottawa.

A & S Nordheimer 67 RUE SPARKS

Seuls Agents pour les Pianos Chickering, Steinway, Haines et Nordheimer et pour les Orgues Harmoniums de Eskey et Kimball.

Ayant disposé de près de la moitié de tout notre vieux stock de très bas prix depuis le 1er avril jusqu'au 1er juin, au numéro 26 rue Sparks, nous avons maintenant les articles les plus nouveaux sur le marché.

A. & A. F. McMILLAN. 98 RUE RIDEAU

Vin et Sirop Dusart au LACTO-PHOSPHATE de CHAUX

CHITTY FRERES 312 314 RUE WELLINGTON OTTAWA

A. RIBOUT TAILLEUR COUPEUR TAILLAGE GARANTI

Manteaux de Dames une Spécialité 204 Rue Dalhousie 204

NAP. BOYER COUVEUR EN METAL DE TOUTES ESPECES

On donne un present AVEC CHAQUE Voiture d'Enfants

NATIONAL MFG. CO. 160 RUE SPARKS

Persiennes, Toiles et Poles a Rideaux

National Mfg. Co 160 RUE SPARKS 160 OTTAWA

Joseph Senecal. COIN DES RUES



SCURIE DE LOUAGE

PREMIERE CLASSE

Joseph Senecal.

YORK E. DALHOUSIE.

GRANDE FOULE D'ACHETEURS

A la vente de fonds de banqueroute "Argyle"

Nous n'occuperons le magasin que pendant quelques semaines encore et nous sacrifions les marchandises afin de vider le magasin.

VOYEZ LES BARGAINS

Nous offrons des bargains dans les chapeaux garnis, étoffes à robes, soies, indiennes, cotons, flanelles, Dolmans en soie pour dames, circulaires en caoutchouc pour enfants.

GARDNER & CIE.

CHARBON! Les meilleurs qualités de charbon bitumineux et anthracite. BIENCRIBLE ET TAMISE. O'REILLY & HENRY, BLOC RUSSELL RUE SPARKS.

A. C. LAROSE

Comptable, auditeur, syndic, et agent d'assurance, sur l'avis, contre le feu et les accidents.

121 RUE RIDEAU Collections faites promptement Telephone 189

LISEZ CECI

Si vous voulez des bargains de meubles, essayez le nouveau magasin de meubles.

106 et 108 rue SPARKS George Stewart

AGENTS DEMANDES PARTOUT. Cette montre se vend d'ordinaire... Lisez ceci... GEORGE STEWART

Aux constructeurs et entrepreneurs

Nous manufacturons les toitures suivantes: TOITURES "CANADA PLATE" TOITURES METALLIQUES TOITURES EN FER GALVANISE TOITURES EN CUIVRE.

Douglass & Haines, 234 rue Wellington.

MANQUE DE FORCES LE FER BRAVAIS. Expérimenté par les plus grands médecins du monde, pour combattre dans le Rhumatisme, l'Anémie, le Chlorose, la Débilité, le manque de sang et la faiblesse générale.

JOSEPH BRUCE

Antrefois du Medical Hall, ancienne apothicaire de l'Hôpital Général de Montréal. Chimiste et Droguiste. 205 RUE RIDEAU, OTTAWA.

GRAND-CHOIX

Monuments en Granit Écosais, Granit de la Baie de Fundy, ou en Marbre. Cloiture et Poteaux pour enclos de toute sorte.

R. BROWN, 94 RUE GEORGE.

Aux Ménagères

C'est maintenant le temps de faire renouveler vos Tapisseries et Peintures par les mains habiles et expérimentées. Prix modérés.

Henry Watters PHARMACIEN

Coin des rues Rideau et Cumberland, ET AUSSI Coin des rues Sparks et Bank.

BRYSON, GRAHAM & CO

UN PLAN ECONOMIQUE

Notre motto est de faire le foin quand il fait soleil. Nos bas prix réduisent nos stocks immenses énormément, et nous nous contentons de très petits profits.

Nous éclipsons tous nos concurrents cette année, par le montant de nos affaires, et ce fait démontre clairement que le public sait apprécier les bons marchés que nous lui offrons.

Cette semaine nous allons entreprendre une œuvre très artistique, savoir: vendre en-dessous du prix des marchands en gros.

Soies, Etoffes a robes, Cashmires, Mousselines, Indiennes, Guillaumes, Toiles et Serviettes.

Les visiteurs de l'étranger recevront toute notre attention. Notre système d'un seul prix et au comptant se recommande de lui-même à tous.

Demandez n'importe quelle marchandise dans nos 35 départements et nous l'avons, et nos prix sont tellement plus bas que partout ailleurs, que vous vous remboursez facilement de toutes vos dépenses de voyage.

BRYSON, GRAHAM & CO.

146, 148, 150, 152 et 154 RUE SPARKS. Seuls Agents pour les Thees de Tetley et Cie. Les Thees les plus renommés du monde.

Faits Divers

LE PROCES DE BELHUMEUR

L'HISTOIRE DU CRIME. Le procès de Louis Belhumeur, de Saint-Thomas, comté de Joliette, accusé de tentative de meurtre sur son frère, François Belhumeur, est commencé à onze heures, jeudi matin, devant la cour criminelle de Joliette, présidée par Son Honneur le juge Delormier.

Le prisonnier est défendu par M. J. A. Renaud, de la société légale McConville et Renaud, de Joliette. Pour mettre nos lecteurs au courant des intéressants débats qui s'engagent nous croyons devoir rapporter les détails de cette triste affaire.

Dimanche soir, le neuf février dernier, vers neuf heures et demie, François Belhumeur revenait de faire la veillée chez sa fiancée et s'en retournait paisiblement à logis, lorsqu'il rencontra son frère Louis. En tournant à l'encoignure d'une grange il entendit un coup de feu, et, au même instant, il recevait en pleine figure une balle qui est entrée près du nez et est sortie un peu au derrière de l'oreille gauche, lui traversant ainsi près de la moitié de la tête. Belhumeur tomba à la renverse en criant: "Au secours! mon frère nous sommes assassinés!" Au même instant, une seconde balle vint se loger dans son bras gauche, et il vit tomber sur lui... son frère qui s'était retiré en arrière et dirigé vers lui son revolver fumant. Belhumeur fut traité par son assassin sur la voie ferrée, et, malgré ses plaintes et ses gémissements, il fut assommé à coups de pieds et de crosse de revolver.

Louis Belhumeur tombé sur la voie ferrée se protégea l'avec sa main et trois balles lui cassèrent trois doigts. L'assassin a tiré six coups de revolver dans la figure de son frère et lui a mutilé la tête d'une façon hideuse avec la crosse de son revolver qui était un calibre 32. La victime n'a supplié de le laisser vivre quelques minutes pour lui permettre de recevoir les derniers sacrements. Il lui a promis la mort, mais ne révélerait jamais son nom. Et il a tenu sa promesse, car aux interrogatoires qu'on lui a faits, il s'est dit son frère; "Laissez-moi mourir en paix," répondit-il. L'assassin l'avait alors abandonné sans connaissance sur la voie des chars.

On dit que l'assassin prit la tête de sa victime, et la plaça sur la rail d'acier.

Le misérable croyait avoir bien fait ses calculs: quand il a laissé sa victime inanimée sur la voie, il la croyait bien morte, et il avait l'espérance qu'un convoi passerait bientôt sur son corps, de telle sorte que, devant le public, la mort de Belhumeur serait considérée comme ayant été causée par un pur accident.

Mais au bout de quelque temps, Belhumeur reprit ses sens sachant qu'il courait le risque de se faire écraser à tout instant par un convoi, il essaya de se relever; il ne le put. Le sang qui avait coulé de ses blessures et qui avait affilé en quantité sur la bouche s'était congelé, de telle sorte qu'il avait la figure collée sur le rail; il fit de vaines tentatives pour soulever sa tête; chaque mouvement qu'il faisait lui arrachait des cris de douleur.

A la fin, il ramassa toutes ses forces, et par un mouvement prompt de tout son corps, il réussit à décrocher sa tête du rail. La glace formée par son sang était tellement épaisse, et le coup qu'il avait donné pour se libérer fut si violent, que des lambeaux de ses lèvres et de sa barbe restèrent collés sur le rail.

LE FEU EN MER

Le trois mâts brique anglais "Athens," qui vient d'arriver de Windsor, Nouvelle-Écosse, a amené à New York, deux survivants de l'équipage du trois-mâts-barque norvégien "Nordcap," qui a été détruit par un incendie dans la nuit du 8 au 9 juin dernier, au large des bancs de Terre-neuve. Si l'on en croit les deux matelots, la perte du "Nordcap," a été des plus dramatiques.

Parti de Laguna (Antilles) le 6 mai dernier pour Christianland, avec une cargaison de coton et de bois de cèdre, le "Nordcap" était commandé par le capitaine Nielson et son équipage se composait de dix-neuf hommes. Son voyage n'a été marqué par aucun incident digne d'être mentionné, jusqu'au 7 juin, lorsqu'il s'est trouvé en butte à une effroyable tempête, pendant laquelle un homme a été emporté par-dessus bord et noyé. Le navire cependant avait fort bien résisté, n'ayant éprouvé que des avaries sans grande importance, lorsque le 8, vers deux heures du matin, on a senti une forte odeur de brûlé, sur le pont.

Un matelot, ayant ouvert une écoutille, il en a jailli un tourbillon de fumée et de flammes. C'était la toiture de la cargaison qui était en feu. L'alarme a été donnée aussitôt, et tout l'équipage a fait pendant plusieurs heures des efforts désespérés pour tâcher d'éteindre l'incendie. Mais déjà l'intérieur du navire se trouvait rempli d'une vaste fournaise. Le mât de misaine et le grand mât ont bientôt pris feu, et, tandis que les matelots luttèrent encore pour tâcher de sauver le navire, une grande vergue enflamée s'est abattue sur le pont avec un craquement sinistre et tuant dix hommes dans sa chute. C'en était fait dès lors du "Nordcap"; il n'y avait plus qu'à l'abandonner, et le

UN HEROS

On annonce la mort d'un des brillants officiers d'infanterie de marine qui ont pris part à la lutte héroïque qui fut soutenue à Bazeilles, le jour de la bataille de Sedan. Alexandre Lemerle, colonel en retraite, vient de s'éteindre à Lyon, dans sa soixante-deuxième année.

Engagé à dix-huit ans, Lemerle, avait conquis ses grades en Crimée, en Grèce, en Chine, et en Afrique. A la fin de la journée de Sedan, c'était lui qui commandait les deux bataillons d'infanterie de marine qui tirent les derniers dans les rues de Bazeilles.

Un rapport de l'un des anecdotes suivantes: Les derniers combattants de Bazeilles, massés sur le pont et les yeux adjoints, tenant encore, soutenant une lutte implacable contre les Bavarois dont la fusillade sautait rage. Lemerle, qui commandait et qui se trouvait relativement abrité contre un des parapets du pont, remarqua que le clairon qui transmettait ses ordres ne sonnait pas avec une assurance. "Tiens, lui dit-il prends ma place, tu sonneras mieux." A peine le clairon avait-il changé de place qu'un volée de mitraille le mit en pièces et tua le cheval de Lemerle, qui lui-même fut blessé et se trouva engagé sous sa monture. Relevé par ses soldats, il fut, après la retraite, transporté à Sedan.

UN LYNCH EN GEORGIE

Un nègre du nom d'Andrews Robert a été lynché en plein midi dans le petit village d'Argyle, à douze milles environ à l'ouest de Waycross (Georgie), pour avoir essayé d'outrager une fillelette de onze ans, dont le père M. Richard James, est un des fermiers les plus considérés de la région. Pris sur le fait, Roberts a été conduit immédiatement dans un bois du voisinage et pendu à un arbre sans autre forme de procès. Avant de se retirer les fermiers ont fait pendre ce misérable ont déchargé sur lui leurs fusils et leurs revolvers, de sorte que le corps de Roberts a été criblé de balles et de chevrotines. La plupart de ceux qui ont lynché Roberts sont connus; ils ne cherchent même pas à se cacher; mais aucune arrestation n'a été opérée, et il y a tout lieu de croire qu'ils ne seront même pas inquiétés.

MESAVENTURE D'UNE PRINCESSE

La princesse Mary William dont le mari est le chef d'une bande de Bohémiens très connus dans toute

LA NOUVELLE ANGLETERRE, A ÉTÉ VICTIME D'UNE CRAUELLE MÉSADVENTURE, PRÈS DE ROCKVILLE (CONNECTICUT).

Tout en conduisant sa bande dans ses voyages périodiques à travers la Nouvelle-Angleterre, le prince William se livre au commerce des chevaux et sa femme, la princesse Mary, dit la bonne aventure. Aussi cette bande de bohémiens passait-elle pour la plus riche des États-Unis. Les voitures ont un aspect de luxe qui contraste avec les charrettes des autres bohémiens et les chevaux sont en bon état. La bande est campée actuellement près de Rockville; et l'autre jour, tandis que le prince était absent, la princesse disait à bonne aventure aux braves fermiers de la région qui allaient la consulter, lorsqu'un nommé Ithit est arrivé armé d'un fouet.

Il paraît que Mme Ithit était allée consulter la princesse et que la bohémienne lui avait révélé que son mari lui était infidèle et courait pour le moins trois autres femmes. Elle s'en était suivie une violente querelle de ménage chez les époux Ithit, qui avait vécu jusqu'à en perdre l'intelligence, et finalement le fermier, exaspéré, était allé attaquer la princesse. M. Ithit a été arrêté et mis sous \$3,000 de caution en attendant son procès, car il paraît que les blessures de la princesse Mary sont d'une certaine gravité.

UN GROS ASSORTIMENT DE MONUMENTS EN GRANIT ET EN MARBRE EN VENTE ET EN EXPOSITION AU BASSIN DU CANAL, PAR LA COMPAGNIE DE GRANIT CANADIEN.

CHEMIN DE FER DU PACIFIQUE. Excursion à bon marché à Montréal et Québec par tous les trains réguliers partant le 10 juillet. Détails complets peuvent être obtenus au bureau des billets, 42 rue Sparks, ou voyez l'annonce dans nos colonnes. Billets bons pour le trajet entre Montréal et Québec soit par le chemin de fer ou par le bateau.